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Некогда градообразующие пред-
приятия – Машзавод и Слюдоком-
бинат практически не работают. 
Возродившееся текстильное пред-
приятие ООО «Балтекс»  входит в 
холдинг «Куйбышев – Азот», инве-
стиции которого позволили выку-
пить часть бывшего предприятия, 
ну и соответственно прибыль этого 
предприятия уходит его хозяевам.

Еще хуже обстоят дела с пред-
приятиями местной перерабаты-
вающей промышленности, кото-
рые одно за другим прекратили 
свою работу – маслосыркомбинат, 
мясоконсервный комбинат, горчич-
ный завод и ряд других. А всего на 
территории Балашовского райо-
на прекратили работу 30 больших 
и малых предприятий,  15 тысяч 
человек остались безработными. 
Хотя, согласно официальной ста-
тистике, в настоящее время в рай-
оне зарегистрировано  всего лишь  
около одной тысячи безработных. 

Все эти процессы повлекли за 
собой социальную напряжен-
ность и целый ряд проблем, кото-
рые негативно влияют на жизнен-
ный уровень  жителей Балашов-

ского района: это  плохие дороги,  
проблемы водоснабжения (в горо-
де износ водопроводных сетей 
составляет 60-70%). 

В селах ситуация обстоит еще 
хуже. Например, есть целые села 
и отдельные сельские улицы, водо-
снабжение в которых находится в 
критическом состоянии (с. Данил-
кино, п. Ветельный, отдельные 
улицы в п. Октябрьский, с. Репное). 
А прошлогодняя рекордная жара 
еще больше усугубила проблему 
водоснабжения. 

С каждым годом обостряют-
ся проблемы жилищного фонда. 
За последние 10 лет в Балашове 
сданы в эксплуатацию только два  
жилых дома, на улицах Пугачев-
ская и Пушкина. Но их строитель-
ство велось на коммерческой осно-
ве и рядовым балашовцам, конеч-
но же, не под силу купить квартиры 
в этих домах.

В райцентре имеется большое 
количество домов, которым тре-
буется капитальный ремонт. Но 
властные структуры не спешат вве-
сти их в программы, которые позво-
лили бы жителям получить жилищ-
ные сертификаты. Особенно тяже-
лая ситуация складывается для 
жителей домов по ул.Красина, 3 и 
пер.Серова, 6. Люди с ужасом ждут 
предстоящую зиму и слабо пред-
ставляют, как они будут зимовать в 
полуразрушенных квартирах.

 Не менее острой проблемой, 
особенно для сельских жителей, 
является проблема оптимизации в 
здравоохранении и образовании.

Первая волна этого процес-
са лишила многих сельских жите-
лей на месте получать квалифи-
цированную стационарную меди-
цинскую помощь. Закрытие боль-
ниц в Терновке и Рассказани, весь-
ма отдаленных сел от Балашова, 
отрицательно сказалось на отно-
шении людей к власти, причем не 
только к местной, но и к областной. 
К примеру, за неделю до закры-

тия Терновской больницы, в ней 
побывал председатель Саратов-
ской областной Думы, руководи-
тель регионального отделения 
партии «Единая Россия»  Валерий 
Радаев, который пообещал рас-
смотреть этот вопрос с профиль-
ными министрами областного пра-
вительства и сохранить больни-
цу. Но обещаний своих не сдержал. 
В итоге больница закрыта, а на ее 
месте работает акушерский пункт. 
Такая же участь постигла и Расска-
занскую больницу.

Оптимизация в образователь-
ных учреждениях не лучшим обра-
зом сказывается на здоровье под-
растающего поколения. Закрытие 
школ в селах влечет за собой не 
менее острую проблему для жизни 
и развития села – отток молодых 
семей. Люди вынуждены уезжать 
в села с более-менее развитой 
инфраструктурой, где есть школа, 
больница, а самое главное  есть 
работа.

Многие жители Балашовско-
го района на собственном опыте 
убедились, что ждать реально-
го исправления выше описанной 
ситуации от нынешних властей, 
партии «Единая Россия» не прихо-
дится. Партия власти  дискреди-
тировала себя по всем направле-
ниям. Особенно наглядно это про-
являлось в текущем году именно в 
нашем районе.

Реальной альтернативой пред-
ставителям партии власти в Бала-
шовском районе выступает мест-
ное отделение партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ. Важной акци-
ей по разъяснению населению 
наших целей и задач явились про-
шедшие недавно мероприятия по 
обсуждению и разъяснению про-
екта Предвыборной програм-
мы партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Ее главная цель – борьба с 
бедностью, коррупцией и полити-
ческой монополией партии «Еди-
ная Россия». Причем, в Програм-
ме не только указаны проблемные 
вопросы, но  и что очень важно – 
определены источники и пути их 
выполнения.

Необходимо отметить, что дея-
тельность местного отделения 
партии во многих вопросах огра-
ничена, а в силу того, что в Бала-
шовском районе политическая 
борьба не ослабевает, а с каждым 
годом только усиливается, рабо-
та справедливороссов находится 
под постоянным прицелом наших 
оппонентов.

Позитивным моментом в дея-
тельности местного отделения 
нашей партии является нераз-
рывная связь с работой депута-
та Саратовской областной Думы,  
лидера фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ

Представители местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Балашовском муниципальном районе 

на Первомайской  демонстрации

Валерий Иванович Евгеюк

Как известно, одним из главных показателей в характеристике 
любого муниципального образования является экономика. 
Экономическое положение Балашовского муниципального 
района, к великому сожалению,  
с каждым годом становится всё более плачевным.

Окончание на стр. 2



РОССИЯ» Зинаидой Михайловной 
Самсоновой. Для балашовцев она 
делает очень много. В частности, за 
счет ее депутатского фонда выпол-
няется ряд программ, направлен-
ных на социальную поддержку 
жителей района с низким жизнен-
ным уровнем. Одна из таких про-
грамм – подготовка детей к школе 
из малообеспеченных и неполных 
семей. Эта программа действует 
в Балашовском районе четвертый  
год. К сожалению, с каждым годом 
список малообеспеченных семей 
растет, но этой категории социаль-
но незащищенных жителей райо-
на, посильная помощь со сторо-
ны справедливороссов приходит 
всегда.

Программа по обеспечению оди-
ноких стариков с низким уров-
нем пенсии позволяет на депутат-
скую помощь З.Самсоновой при-
обрести необходимые лекарства, 
сделать в доме ремонт. Из своих 
личных средств Зинаида Михай-
ловна помогает школам, детским 
садам, медучреждениям, учреж-
дениям культуры в приобрете-
нии необходимого оборудова-
ния, мебели, выделяет деньги на 
ремонт помещений, проведение 
различных мероприятий. Благо-
даря активной работе депутата-
справедливоросса  в своем изби-
рательном округе, местному отде-
лению партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ удается играть заметную 
роль на Балашовском политиче-
ском поле.

Важную роль в укреплении пози-
ций местного отделения справед-
ливороссов, вне всякого сомнения,  
сыграла избирательная кампания 

по выборам депутатов районно-
го Совета в марте 2011 года. Более 
22 процентов  балашовских изби-
рателей поддержали кандидатов в 
депутаты от партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. 

Причем кандидаты, не прошед-
шие в районный Совет не потеряли 
связь с партией. Напротив, многие 
активно участвуют во всех наших 
мероприятиях и вносят весомый 
вклад в решение имеющихся про-
блем граждан, с которыми они 
обращаются к справедливорос-
сам. 

Местное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Бала-
шовском муниципальном райо-
не состоит из 40 первичных орга-
низаций, объединяющих более 
700 человек.    В последнее время 
проходит переучет членов Пар-
тии. Позитивные процессы, кото-
рые идут в местном отделении и 
в первичных организациях свиде-
тельствуют о том, что справедли-
вороссы все увереннее заявляют 
о себе, как о серьезной политиче-
ской силе.  

Об этом свидетельствует и  боль-
шая организационная работа, про-
веденная балашовскими спра-
ведливороссами по подготовке к 
выдвижению одного кандидата в 
депутаты Государственной  Думы 
и 49  кандидатов в представитель-
ные органы местного самоуправ-
ления, выборы которых будут про-
ходить 4 декабря текущего  года.

Красноречивым подтверждени-
ем всевозрастающего авторите-
та в Балашовском районе партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, доверия 
к ней граждан  говорит и тот факт, 
что с начала нынешнего года в ее 
ряды вступили около 200 человек и 

этот процесс продолжается. Особо 
отмечу, что наблюдается тенденция 
вступления в нашу партию целы-
ми семьями. Так,  примеру своего 
отца-справедливоросса Алексан-
дра Трофимовича Золотова недав-
но последовали две его дочери-
красавицы, студентки пединсти-
тута.  В партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ вступили члены семей 
Кривовых,  Мишутиных. Отрадно и 
то, что среди вступающих в партию 
растет число молодежи. 

Большую роль в этом процес-
се играют лидеры первичных орга-
низаций, таких как в селе Ста-
рый Хопер. Во многом благодаря 
авторитету, плодотворной рабо-
те секретаря этой первички Ана-
толия Вадимовича Маркина, ряды 
справедливороссов увеличились 
там почти на 40 человек. Такие же 
боевитые первичные организа-
ции, численность которых неуклон-

но возрастает, имеются в посел-
ке Первомайский, селах Родни-
чок, Репное.  Значительно увеличи-
лись ряды партийцев – справедли-
вороссов в медицинском училище 
г.Балашова. 

В ближайшее время нас всех ждет 
серьезное испытание на граж-
данскую, политическую зрелость 
– выборная кампания в Госдуму и 
органы местного самоуправления. 
Уверен, объединив общие усилия 
мы сможем победить коррупцио-
неров, жуликов и воров и постро-
ить справедливое общество с рав-
ными правами и возможностями 
для всех граждан России.

Валерий ЕВГЕЮК, 
Председатель Совета местного

 отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Балашовском муниципальном 
районе, кандидат в депутаты 

Государственной Думы

Финансовые возможности нашей семьи не 
большие, а расходы с рождением детей, есте-
ственно, значительно увеличились. Материаль-
ная ситуация усугубилась ещё и тем, что одному 
из трёх малышей требовалось регулярное лече-
ние в г. Саратове.

Денег на всё катастрофически не хватало, и 
мы вынуждены были обратиться за помощью 
в администрации города Балашова и  Бала-
шовского муниципального района. В городской 
администрации нам сразу отказали, сославшись 
на отсутствие финансовых средств для этих 
целей в бюджете. А в  районной администрации 
выделили всего лишь шесть тысяч рублей.

Оказавшись в такой безвыходной ситуации, 
мы обратились за помощью к депутату Саратов-
ской областной Думы, руководителю фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Зинаиде Михай-
ловне Самсоновой. Она, очень внимательно 
и доброжелательно  вникнув в проблему,  без 
промедления откликнулась на просьбу и оказа-
ла нашей семье спонсорскую помощь.

Более того, в течение почти двух лет эта заме-
чательная женщина регулярно оказывает нашей 
многодетной семье финансовую поддержку. 

Конечно же, я и члены моей семьи будем 
голосовать на предстоящих выборах в Госду-
му и в органы местного самоуправления за пар-
тию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, за ее кандида-
тов. Хотелось бы, чтобы таких профессиональ-
ных, ответственных, чутких к людским бедам и 
проблемам депутатов как Зинаида Михайловна 
Самсонова было больше. Поэтому я призываю 
всех избирателей Балашовского района после-
довать моему примеру, потому что, как пока-

зывает жизнь, именно партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ реально помогает простым людям, 
защищает их в трудный период жизни.

Ирина ДРУЖИНА, 
многодетная мать, сторонница 

партии СР, г.Балашов
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Пикетчица раздает жителям Балашова проект 
Предвыборной программы партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
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В декабре 2009 года наша семья 
пополнилась сразу тремя новыми 
членами или, проще говоря – тройней. 
Таким образом, мы с мужем стали 
родителями четырех детей, так 
как до рождения трех мальчиков 
у нас уже была дочка.



Причем из шести учителей, чьи 
права при распределении земель-
ных паев в ходе очередной россий-
ской прива тизации были ущемлены, 
и которые тоже долгие годы обраща-
лись по этому поводу в различные 
инстанции, в живых осталась толь-
ко она одна. Остальные её колле-
ги, прора ботавшие сельскими учи-
телями по 35-40 лет и находившие-
ся  в момент земельного передела на 
заслужен ном отдыхе, получили толь-
ко место на кладбище.

Еще не зная всех подробностей 
этой истории, я подумала, что бед-
ной Нине Никифоровне надеять-
ся не на что. В руках у чиновников 
находился от личный повод отказать 
ей, поскольку согласно постанов-
лению Прави тельства Российской 
Федерации от 4 сентября 1992 года 
№708, а если еще точнее, Положения 
о реорганизации колхозов, совхо-
зов и приватизации государствен-
ных сельскохозяйствен ных пред-
приятий, в перечень лиц социаль-
ной сферы, имеющих право на полу-
чение земельной доли вклю чались 
«лица, занятые в социальной сфере 
на селе» (Раздел 2, пункт 9). Что они 
неоднократно и делали, не задумы-
ваясь, убьет ли их отказ про сителя 
или нет.

Например, так поступил нынеш ний 
глава администрации Балашовского 
муниципального района Сергей Вик-
торович Гнусарев. В июне 2004 года 
он работал первым заместителем 
главы муници пального образования 
Балашовского района и, судя по его 
размашистой подписи, нисколько 
не сомневался в правильности кате-
горичного от вета: «Выделение бес-
платно земель сельхозназначения в 
собственность в настоящее время 
не допускается. Данная земля выде-
лялась не для целей ведения лично-
го подсобного хозяйства, а для про-
изводства сель хозпродукции».

Бывшего директора местной шко-
лы, участника Великой Отечествен-
ной войны Михаила Андреевича 
Загороднева, в течение десяти лет 
защищавшего интересы обижен-
ных учителей, обращавшегося даже 
в Государственную Думу к депута ту 
Харитонову, похоронили в 2009 году. 
Умирал он со словами: «Мы нико-
му не нужны!» Единственное, чего он 
добился: больным старикам и инва-

лидам выделили в аренду по 4,2 гек-
тара в 50-и километрах от Старого 
Хопра на границе с Волгоградской 
областью. Хотя всем ра ботающим 
учителям своевременно предоста-
вили в собственность по 8,8 гектара 
пашни в непосредственной близости 
от села.

Для тех, кто не понимает, почему 
больные и немощные старики столь-
ко лет стояли насмерть, защищая 
свое право иметь землю, объясню 
именно этой немощностью и старо-
стью. Каж дый из нас примерно пред-
ставляет, что на учительскую пенсию 
можно только доживать в нищете. 

Но поч ти у каждого сельского жите-
ля есть две-три курицы да еще какая-
нибудь живность, которая позволя-
ет хотя бы по великим праздникам 
сварить лапшу на бульоне. Не соби-
рались эти несчастные старики не 
пахать и не сеять, наверняка, отдали 
бы в аренду какому-нибудь местному 
фермеру, но натуральная или денеж-
ная оплата за аренду земли стала бы 
хорошим под спорьем. Ведь рабо-
тающие учителя получают по мешку 
муки, 40 литрам подсолнечного 
масла, по тонне зерна, сена, если 
есть скотинка. Даже если бы они эти 
8,8 гектара надумали про давать, так 
опять, мы отлично пони маем, куда 
бы пошли эти средства: на лекарства 
или на поминки.

Кроме того, есть в этой исто-
рии и еще один нехороший момент: 
обидели-то самых достойных. Ста-
рые сельские учителя поднимали 
российскую деревню наравне с кол-
хозниками, не гордясь ни высшим 
образованием, ни интеллектуаль-
ным трудом. Пахали как проклятые, 
а когда оказались без сил, наплева-
ло на них государство со всем своим 

ра ционализмом. Даже ко Дню пожи-
лых людей им не положен продукто-
вый набор, который получают учи-
теля помоложе. Да разве виновата 
та же Н.Н.Кузьмина, что заканчива-
ла Балашовский учительский инсти-
тут в самые тяжелые для страны 
годы: с1942 по 1944?! По распреде-
лению она попала в Курскую область, 
в село, которое находилось в шести 
километрах от линии фронта, и рабо-
тала в нем до 1962 года.

С 2007 года писать по инстанци-
ям стала только Нина Никифоровна, 
переняв от своего директора школы 
эстафету. К Владимиру Владими-

ровичу Путину, тогда еще лидеру 
ВПП «Единая Россия», обратилась 
поч ти как революционерка: «Район-
ная власть отделена от народа такой 
бюрократической стеной, которую 
никаким снарядом не пробьешь».

Зачем она обратилась к Пути-
ну, лично мне не понятно. В марте 
1996 года, а именно тогда вышел 
Указ Президента РФ «О реализации 
конституционных прав граждан на 
землю», лишивший её этого права, 
Владимир Владимирович работал 
первым заместителем председате-
ля правительства Санкт-Петербурга, 
с августа 96-го – заместителем 
управляющего делами Президен-
та Российской Федерации, потом 
он два срока отработал Президен-
том России. Если бы он хотел изме-
нить ситуацию с получением земель-
ных паев в нашей стране, за восемь 
лет президентства мог бы спокой-
но это сделать как государственный 
чинов ник, а не как партийный функ-
ционер. Но, к сожалению, между 
лидером Всероссийской политиче-
ской пар тии и чиновником нет абсо-
лютно никакой разницы. Письма 

Н.Н.Кузьми ной Владимир Владими-
рович, веро ятно, не читал, потому 
что судьбой обращения от его имени 
занимался некий Н.В.Швец из обще-
ственной приемной депутатов Госду-
мы Фе дерального Собрания. Буде-
те смеять ся, но он направил заяв-
ление Нины Никифоровны министру 
сельского хозяйства Саратовской 
области Александру Викторови-
чу Игонькину, а тот на имя и.о. главы 
администра ции Балашовского муни-
ципального района Б.Ф.Шамина.

Борис Федорович, ссылаясь на 
поручение администрации Пре-
зидента РФ, опять длинно и под-
робно объяснял, почему ветеранам 
войны и труда не положена земель-
ная до ля, а затем посоветовал обра-
титься к депутатам Саратовской 
областной Думы от Балашовского 
муниципаль ного района с предложе-
нием внести соответствующую ини-
циативу для принятия областного 
закона. И в конце: «Решение вопро-
са о компен сационной выплате в 
компетенцию администрации Бала-
шовского муни ципального района не 
входит».

Придраться не к чему, пять баллов 
за ответ. Шамин – достойный уче-
ник министра Игонькина, тот ответил 
еще проще: «По информации, полу-
ченной из администрации Балашов-
ского муниципального района, Вам 
неоднократно разъяснялись нормы 
реализации конституционных прав 
граждан на землю».

Долго, наверное, старушка не мог-
ла опомниться после таких отве-
тов, но потом написала в послед-
нюю ин станцию – депутату Саратов-
ской областной Думы, руководите-
лю фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» Зинаиде Михайловне Самсо-
новой.

Честно говоря, я до последнего 
момента не могла даже вообразить, 
как Зинаиде Михайловне удастся 
ре шить проблему, с которой не спра-
вился сам Владимир Владимиро-
вич Путин. Что она как депутат дела-
ет для своих избирателей, вижу сво-
ими глазами, постоянно слышу ува-
жительные от зывы от сельских жите-
лей, которые давно считают её своей 
помощницей, спасительницей и вер-
ным другом. Но где она сможет найти 
почти девять гектаров земли, если 
даже фонда пе рераспределения в 
Старохоперском муниципальном 
образовании нет?!

 И, тем не менее, вопрос она 
реши ла! По просьбе депутата 
З.М.Самсоновой глава крестьянско-
фермерского хо зяйства Анатолий 
Вадимович Мар кин, один из самых 
авторитетных аграриев района, 
выделил из своих земель 8,8 га, и 
теперь-то 86-летняя женщина смо-
жет пользоваться всеми льготами 
пайщиков.

Вот и получается – то, с чем не 
смогли справиться дважды Прези-
дент РФ и нынешний кандидат от 
единороссов на этот высокий пост в 
третий раз В.В.Путин, а также целая 
армия чиновников, оказалось по 
плечу депутату-справедливороссу, 
у которой слова действительно не 
расходятся с делами. 

Наталья ЦУКАНОВА,
член партии СР, г.Балашов
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ÏîÓ÷èòåëüíàÿ  èñòîðèÿ
Нина Никифоровна Кузьмина 
– бывшая учительница, 
жительница села Старый 
Хопер Балашовского района, 
давно на заслуженной 
пенсии. За последние 20 лет, 
отстаивая свои законные 
права на земельный пай, 
она исписала кипу бумаги 
в различные инстанции, но 
так и оставалась при своих 
интересах, пока очередное  
обращение не попало в 
руки депутата Саратовской 
областной Думы, руководителя 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Зинаиды 
Михайловны Самсоновой.

ИЗ ПРОГРАММЫ ПАРТИИ:

УВЕЛИЧИТЬ ПЕНСИИ В 3 РАЗА!
Сегодня пенсионер получает  22% 
от прежнего заработка. Это унизительно 
мало!  Пенсия должна составлять 
60% от зарплаты.
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Георгий Георгиевич КОРОЛЬ, 
ветеран труда:

– Меня, всю жизнь прожившего 
беспартийным,  часто спрашива-
ют, что заставило на старости лет 
вступить в партию СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Отвечаю – жизнь!

Надоело смотреть на беспредел, 
творимый во всех эшелонах вла-
сти. За 20 лет ельцинского, путин-
ского и медведевского правления 
страна доведена до полного упад-
ка.

Нет отросли, где бы не процве-
тал развал. Образование плат-
ное, а платное не может быть каче-
ственным. Во всяком случае, у нас 
в стране. Поэтому, видимо,  дети 
чиновников и олигархов учатся за 
границей, а наши – в России. Толь-
ко кому они будут нужны с нашим 
образованием?

 Или взять сельское хозяйство. 
Каждому понятно, пока не снизят 
цены на энергоресурсы, фермеру с 
колен не встать.

 О промышленности и говорить 
нечего. Почти ничего от нее не 
осталось. 

 Культура за годы «развития капи-
тализма» пришла практически в 
упадок. Финансируется из бюдже-
та по остаточному принципу.

 Об армии можно и не говорить 
вовсе. Здесь все налажено, от 
новой формы одежды Юдашки-
на, в которой бойцы целыми рота-
ми получают переохлаждение, до 
питания собачьими консервами, а 
в довесок – дедовщина.

  Можно говорить о чем угодно, 
примеры будут не утешительные. 
Долгие годы мы гордились нашими  
ракетами. Но и они стали  падать 
по  две за неделю. Самолеты и вер-
толеты «сыпятся» как яблоки в уро-
жайный год. Подводные лодки, 
корабли тонут, а вслед за ними уже 
стали тонуть теплоходы в реках. 

О тотальной коррупции говорить 
не хочется, а нужно. Всем ясно, что 
она разрушает экономику стра-
ны, но самое главное – наносит 
моральный ущерб людям. Народ, 
который не верит своему прави-
тельству, правителям никогда не 

будет созидать для своей страны, 
защищать ее, как следует.  

Кто кроме чиновников и оли-
гархов уверен в том, что государ-
ство защищает его? Большая часть 
народа, столкнувшись с беззако-
нием, грубым нарушением своих 
конституционных прав просто 
боится обращаться в правоохрани-
тельные органы, прокуратуру, суды 
потому что ежедневно видит, как из 
пострадавших люди зачастую ста-
новятся обвиняемыми.

Разве можно мириться с таким 
положением вещей? Лично я не 
желаю! Это и подвигло меня всту-
пить в партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Причем я оказался не 
одинок в таком решении. Вме-
сте со мной в ряды справедливо-
россов  вступил сосед-пенсионер, 
готовится к  вступлению знакомая  
учительница-пенсионерка. Нам, 
людям пожилого возраста, есть с 
чем сравнивать –  какое было госу-
дарство и каким стало. Лично я 
понял, что время одиночек прошло. 
Необходимо объединение запуган-
ного и угнетенного народа.

Марина Федоровна СЕРДЮ-
КОВА, мама ребенка-инвалида:

– Я воспитываю ребенка-инвалида. 
Насколько это тяжело, думаю, объ-
яснять не надо. Финансовые воз-
можности в нашей семье не велики, 
основная часть уходит на содержа-
ние и лечение ребенка. 

Сколько нам пришлось помы-
каться по чиновничьим кабинетам, 
обращаясь за какой-нибудь помо-
щью. Но в основном приходилось 
наталкиваться на черствость и без-
различие. 

Четыре года назад я обрати-
лась за материальной помощью к 
депутату-справедливороссу  Сара-
товской областной Думы Зинаиде 
Михайловне Самсоновой. К удив-
лению и радости такая помощь мне 
была оказана практически неза-
медлительно. 

С тех пор я стала более внима-
тельно интересоваться деятельно-
стью, программными документами 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
У меня появились друзья и знако-
мые справедливороссы. А спустя 
некоторое время я и сама вступи-
ла в члены партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. Полностью разде-
ляю ее благородные цели, вижу ее 
реальные дела и верю, что любому 
человеку, попавшему в беду, здесь 
обязательно помогут.

Афанасий Васильевич РЯПО-
ЛОВ, ветеран Великой Отече-
ственной войны:

– С местным отделением партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Бала-
шовском муниципальном райо-
не меня связывает не один год. 
После того, как депутат, руково-
дитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Саратовской област-
ной Думе З.М.Самсонова помогла 
мне после долголетних мытарств 
получить квартиру как участнику 
войны, мое доверие к этой партии 
стало безгранично. А спустя неко-
торое время  вполне осознанно 
вступил в ее ряды.

Я частенько захаживаю в офис 
местного отделения справедли-
вороссов проведать своих друзей  
по партии. Вижу, как напряженно 
здесь работают, сколько приходит 

людей за помощью и справедли-
востью, с каким вниманием отно-
сятся к их нуждам.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – это партия для простых 
людей, для тех, кого зачастую не 
слышит и не замечает действую-
щая власть.

Алексей ЛАНИН, подполков-
ник в отставке: 

– Мне, как гражданину России, 
офицеру стыдно смотреть на про-
исходящее в нашей стране. Развал 
экономики, всеохватная корруп-
ция, повальная бедность, падение 
общественной нравственности. 

Еще 15 лет назад мой родной 
город был успешно развивающим-
ся, известным своим промыш-
ленным производством далеко за 
пределами Саратовской области. 
Сейчас Балашов – фактически в 
развале. Потеряны тысячи  рабо-
чих мест. Крупный, процветающий 
районный центр превратился в 
усталый от безысходности город с 
людьми, брошенными на произвол 
судьбы. Сколько так можно жить? 
Такой вопрос все чаще задают 
себе люди думающие, не равно-
душные, желающие изменить  сло-
жившуюся ситуацию.

Вот для того, чтобы в моем род-
ном городе, области, стране  прои-
зошли коренные изменения к луч-
шему, я и вступил в партию СПРА-
ВЕДЛИВАЯ  РОССИЯ. Уверен, что 
этой партии под силу взять на себя 
ответственность за справедливое 
переустройство государственного 
аппарата, обновление социально-
экономического курса страны.

«Ïî÷åìó âû âñòóïèëè â ÷ëåíû 
ïàðòèè ÑÏÐÀÂÅÄËÈÂÀß ÐÎÑÑÈß?»


